

Pour "les" bonnes causes !

C'est devenu une tradition. Porter le maillot d'un combat, d'une cause pour les 10 kilomètres de Romans. C'est ainsi notamment que pour la lutte contre le cancer, ils étaient 150 à avoir revêtu un t-shirt rose à l'effigie de l'association.

De même, l'amicale des donneurs de sang portait son message dans la course. D'autres "équipes"

plus insolites s'étaient construites autour de maillots de la même couleur : le turquoise pour les fonctionnaires de l'agglomération Valence Romans-Sud Rhône-Alpes, le vert fluo pour les coureurs de l'association de sport adapté Coala, et plus étonnant, le vert clair pour les athlètes de la paroisse de Notre-Dame-de-Lourdes.

L'INFO EN +

TOUJOURS ENVIE DE COURIR ?

L'association entre la Ville de Romans et l'Entente athlétique romanaise et péageoise fonctionne bien. La preuve en est, l'organisation d'un tout nouveau rendez-vous à la fin de l'année. En effet, le 19 décembre en nocturne (20 h), la première édition de "l'Urban trail de Romans" donnera lieu à une course de 11 kilomètres dans les rues du centre ancien de la cité de Jacquemart. On vous en reparlera...



Pas moins de 150 coureurs avaient revêtu le maillot à l'effigie d'Octobre rose et la lutte contre le cancer du sein. LOL/Fabrice JAMETSON

